



浦島伝説

令和6年5月28日

第7号

You can do it! ～咲き乱れる青春の花～

5月25日（土）、生徒会スローガン「瞬花絢憧 ～咲き乱れる青春の花～」の下、体育祭が開催されました。澄み切った青天の下、全校生が躍動しました。

『学級対抗全員リレー』では、一人ひとりがクラスのために力を抜くことなく一生懸命走っている姿に感動しました。今年から新しく始まった『綱引き』。力と息、そして心を合わせながら勝利にむかってどの学年も綱を引っぱっていました。『学級対抗選抜リレー』では、各学級を代表する韋駄天（いだてん）たちが、自分たちの意地とプライドをかけて、激走しました。1年生は、みんなで一つ一つの動きを確認しながら、心をひとつにして練習に励み、元気でパワフルな1年生らしい『詫中ソーラン!』を披露することができました。2年生の『ともに』では、自分たちの力で創り上げた元気で明るい最高のダンスを全力で楽しんで踊ることができました。3年生全員による『総舞黎』。キレのある力強い舞が披露されました。在校生や先生方はもちろん、保護者、地域の方々も、そのすばらしい出来栄に惜しみない拍手を送っていました。

体育祭で感じた達成感を、今後の学校生活に生かしていき、さらに大きく成長していく詫中生であれ！



美術部制作の横断幕



PTA役員・保護者の皆様へ

早朝からの駐車場誘導にご協力いただき、大変お世話になりました。また、5月19日（日）の校内除草作業でも、ご協力ありがとうございました。たくさんの方のお力添えのおかげで無事終わることができました。



予行では、保育所の子どもたちがあたたかい声援を送ってくれました。



がんばれ～!